

Journée intégration 4^e

Le jeudi 6 septembre 2018, les élèves de 4^e du collège Jeanne d'Arc se sont rendus à Germaine. Ils ont pris le train en gare de Reims (certains pour la première fois de leur vie !).

Arrivés sur place, dans les bois du village ils ont du faire preuve d'imagination et de créativité pour réaliser une œuvre de Land Art. Répartis par classe, cette activité a permis de fédérer un esprit de groupe et de cohésion pour se mettre d'accord sur les différentes étapes de la fabrication. Le midi, les élèves ont pique-niqué sur le stade et l'après midi était consacrée à des jeux de découverte de l'autre. Retour à Reims en train en fin de journée.

